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  В пятницу состоялось закрытое совещание главы Службы по финансовым рынкам
Центробанка Сергея Швецова с участниками финрынка. На встрече глава регулятора
призвал профучастников в течение ближайших пяти лет перейти на электронный
документооборот не только в отношениях друг с другом и с регулятором, но и с
клиентами. Об этом «Ъ» рассказали три участника совещания.

  

«Согласно идеям господина Швецова, клиенты не должны идти в офис компании, чтобы
купить страховой полис, заключить договор на брокерское обслуживание или перевести
деньги в НПФ, у клиентов должна быть возможность сделать это через мобильный
телефон или планшет», – говорит один из собеседников «Ъ». «Сергей Швецов сказал,
что будет очень хорошо, если мы сможем реализовать его идеи за пять лет», – говорит
другой участник совещания.
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